

Des porcs à l'aéroport d'Amsterdam



(1) Face au grand nombre d'oies qui volent à proximité de l'aéroport Amsterdam-Schiphol, les autorités locales ont trouvé un moyen original et efficace de les chasser. Une vingtaine de porcs ont été installés sur les terres agricoles non loin des pistes d'atterrissage de l'aéroport dans le but de tenir les oies à bonne distance des avions. De cette manière, on espère que les oies ne perturbent plus les avions.

(2) Les autorités ont pris cette décision après avoir constaté un nombre important d'impacts d'oiseaux sur les avions. 46, l'an dernier, on a compté plus de 150 incidents sur l'aéroport Amsterdam-Schiphol. Depuis l'installation des

20 porcs sur les terrains agricoles de l'aéroport, « il n'y a plus d'oiseaux sur les pistes », a constaté Yvonne Versteeg, responsable de la faune et de la flore de l'aéroport.

25 (3) Malgré la présence des avions, les porcs ont visiblement réussi à s'adapter à leur nouveau lieu de vie. Selon un agriculteur et éleveur de porcs, « ils ont l'équivalent de quatre terrains de football et ils ont la même porcherie¹⁾, le même système d'eau et le même système d'alimentation que partout ailleurs ».

(4) En plus des porcs, les autorités ont installé un mécanisme sonore pour éloigner les oiseaux. Des systèmes qui, semble-t-il, ont déjà porté leurs fruits.

*d'après www.ouest-france.fr,
publié le 18 octobre 2021*

noot 1 la porcherie = de varkensstal